

## Conférence de Patrick Donabédian demain



**Patrick Donabédian.**

(Photo DR)

Dans le cadre de l'année de l'Arménie, une très intéressante conférence est proposée demain lundi, à 17 h dans la salle Guillaume-Apollinaire. Sous le parrainage de l'association « Abris's Club » et en collaboration avec « faire du Neuf avec Vous » et « Les Amis de La Seyne Ancienne et Moderne », le service culturel a invité Patrick Donabédian, maître de conférence d'études arméniennes à l'Univer-

sité de Provence, docteur habilité en histoire de l'art et ancien diplomate, à venir évoquer « *deux millénaires d'architecture en Arménie* ». Cette conférence illustrée de splendides vidéos fera visiter des dizaines de monuments caractéristiques qui décrivent la christologie d'un pays de vieille culture, aujourd'hui encore déchiré. L'Arménie a été le premier grand territoire à entrer dans le christianisme. Le

volet majeur de l'héritage artistique reste les monuments et les fameux « Khatchkar » qui constituent indéniablement le signe identitaire de la culture arménienne.

Ce sera également un grand plaisir de venir découvrir les merveilles des sculptures et de l'architecture que tous les Arméniens portent dans leur cœur.

Entrée libre.

**J. D.**